

## ABSTRAK

Tarigas, C, E. 2022. Deskripsi Keterlaksanaan Pembelajaran Tematik Dimasa Pandemi Pada Siswa Kelas V Sekolah Dasar Negeri 05 Pontianak Utara. Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Jurusan Pendidikan Dasar, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Tanjungpura Pontianak, pembimbing (1) Dr. Kartono, M.Pd dan (2) Rio Pranata, S.Pd., M.Pd

Penelitian bertujuan untuk mendeskripsikan Keterlaksanaan proses Pembelajaran Tematik Di Masa Pandemi Covid-19 dan kendala yang dialami guru pada keterlaksanaan proses pembelajaran tematik di masa pandemi Covid-19. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Partisipan penelitian ini bertindak sebagai sumber data dalam penelitian ini yaitu guru tematik kelas V B. Instrumen penelitian adalah human instrument, yaitu peneliti. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah model *Miles And Huberman*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa keterlaksanaan proses pembelajaran tematik dimasa pandemi Covid-19 dilaksanakan oleh guru dengan pembelajaran jarak jauh secara daring pada siswa kelas V dengan menggunakan aplikasi *whatsapp* sudah berjalan dengan cukup baik. Keterlaksanaan proses pembelajaran tematik dimasa pandem yang dilaksanakan guru pada siswa kelas V Sekolah Dasar Negeri 05 Pontianak Utara dengan pembelajaran jarak jauh secara daring yaitu, Guru membuat RPP daring, mempersiapkan media pembelajaran, mempersiapkan materi/ bahan ajar, guru menggunakan metode penugasan, guru melakukan pendekatan kepada siswa, kesiapan siswa, kesiapan guru, ketersediaan sarana dan prasarana sudah cukup menunjang pembelajaran yang dilaksanakan secara daring, bentuk evaluasi dan Penilaian yang dilakukan guru dalam pembelajaran daring. Dalam keterlaksanaan proses pembelajaran tematik dimasa pandemi guru juga mengalami kendala, adapun kendala yang dialami oleh guru dalam keterlaksanaan proses pembelajaran tematik dengan pembelajaran jarak jauh secara daring secara daring dimasa pandemi covid-19 yaitu, pada saat proses penyampaian materi, pembelajaran, proses interaksi dengan siswa dalam proses pembelajaran, kendala pada saat evaluasi dan tujuan pembelajaran, dan kendala pada saat mengelola bahan ajar.

**Kata kunci : Deskripsi, Keterlaksanaan Pembelajaran Tematik. Pandemi Covid-19**